

POR CANTABRIA, LOS PRIMEROS

GABINETE DE PRENSA

El PRC presenta 9 enmiendas valoradas en 1,5 millones a los presupuestos de Ganadería aunque cree que son “una chapuza inenmendable”

Fernando Fernández acusa al Gobierno de “abandonar al sector primario a su suerte”

Santander, 10 de diciembre de 2012

El Grupo Parlamentario Regionalista ha presentado 9 enmiendas parciales al presupuesto de la Consejería de Ganadería, Pesca y Desarrollo Rural, valoradas en 1,58 millones de euros, en un intento de “corregir en lo posible” la “chapuza inenmendable” que ha remitido el Gobierno de Cantabria al Parlamento.

“Estamos ante un presupuesto inservible y raquítico, que abandona a su suerte al sector primario, porque carece de una mínima política inversora y reduce en 30 millones las políticas rurales respecto a 2011”. Así lo ha explicado el diputado Fernando Fernández, quien a pesar de la limitación económica ha planteado enmiendas dirigidas a apoyar al sector lácteo, ampliar las inversiones colectivas de carácter ganadero para las juntas vecinales, iniciar los planes de zona, mejorar las ayudas a las nuevas incorporaciones, promocionar los productos agroalimentarios cántabros, pagar el seguro colectivo para pescadores y mariscadores, sostener el convenio con la Red Cántabra de Desarrollo Rural y evitar la reducción de las políticas de prevención y lucha contra los incendios forestales.

Fernández financia estas propuestas con cargo a las partidas de estudios y trabajos técnicos y a los sueldos de los altos cargos, incluido el de la consejera, Blanca Martínez, al considerar que su remuneración actual es “excesiva, a la vista del escaso trabajo que generan sus presupuestos paupérrimos”.

Entre las enmiendas regionalistas destaca la inversión de 200.000 euros en un plan estratégico para el sector lácteo, que contribuya a paliar el bajo precio de la leche vinculando esta actividad a la conservación del territorio y la fijación de la población del campo.

También propone 40.000 euros para inversiones en infraestructuras comunales y 159.000 para iniciar la puesta en marcha de los planes de zona contemplados en la Ley de Desarrollo Sostenible, además de destinar 300.000 euros a favorecer la renovación generacional, con ayudas para nuevas incorporaciones y modernización de explotaciones.

El PRC reivindica igualmente iniciativas para la promoción del sector agroalimentario y recuperar el seguro colectivo para pescadores y mariscadores



POR CANTABRIA, LOS PRIMEROS

GABINETE DE PRENSA

eliminado por el Gobierno, dado que “por sólo 75.000 euros se puede dar seguridad a un sector que realiza un trabajo arriesgado y que ha sufrido ya un recorte de 3 millones de euros en ayudas estructurales”.

Finalmente, los regionalistas destinan 300.000 euros al mantenimiento de un convenio con la Red Cántabra de Desarrollo Rural para conservar la red de espacios naturales y 310.000 a la recuperación de las políticas de prevención y lucha contra los incendios forestales suprimidas del presupuesto por el Gobierno del PP.

